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Os 15 leitos de internamento pediátrico
da Unidade de Pronto Atendimento
(UPA) Fernando Franco (Hospital Zona

Sul) foram fechados pela prefeitura sem que
houvesse qualquer comunicado aos demais
hospitais da rede de pediatria, o que motivou
uma audiência no Ministério Público Estadual
na manhã de ontem com representantes do
Hospital e Maternidade Santa Isabel, pediatria
do Hospital João Alves Filho (Huse), da Secre
taria Municipal de Saúde (SMS) e Sindicato dos
Médicos de Sergipe. "A situação é crítica, o Mi
nistério Público lamenta a impossibilidade de
fazer uma composição porque isso vai ensejar
o ajuizamento de mais uma Ação Civil Pública
[ACP] para garantir a assistência às crianças e
aos adolescentes do Estado", declarou a promo
tora de Justiça, Euza Missano.

"Nós permanecemos com o mesmo quanti
tativo de vagas quando na verdade diminuiu
uma assistência que deveria ser anteriormente
definida. Não há alternativas, não houve pro
postas para solucionar o problema, e o Minis
tério Público irá ajuizar uma ACP para garantir
uma retaguarda na assistência em média e bai
xa complexidade porque em alta complexidade
é feita pelo José Machado de Souza e no Huse.

Mas, na baixa complexidade, até mesmo na
assistência que será feita no Fernando Franco e
no Hospital Santa Isabel, necessitará de leitos
para internação", ressaltou.

Segundo a promotora, tanto o Fernando
Franco quanto o NestorPiva foram inicialmen
te colocados para a população como se fossem
hospitais sem oferecer a devida estrutura. O
que refletiu no fechamento dos leitos de inter
nação pediátrica do Hospital Zona Sul. "O MP
já se posicionou à frente dessa
indicação inclusive com a re
presentação do Sindicato dos
Médicos. Instauramos o proce
dimento e o Zona Sul e o Nes
tor Piva [Zona Norte] foram
transformados em UPA. Essas
duas unidades hoje já recebem
como UPA, mas é preciso fazer
a adequação. Portanto, não
pode passar muito tempo com
esses pacientes internados nes
sa condição", esclareceu.

Euza Missano lamentou ainda o fato de ter
que ser montada uma retaguarda no atendi
mento pediátrico. "Infelizmente, os contratos
que existem com o município de Aracaju não
suportam esse impacto dos 15 leitos de inter
namento que foram mandados do Fernando
Franco, acabando por superlotar o Hospital de
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